

Convoca UNACH a cursar la Maestría en Derecho que oferta el Centro de Investigaciones Jurídicas

- **Las bases permanecerán abiertas hasta el próximo 6 de septiembre**

El Centro de Investigaciones Jurídicas (CIJ) de la Universidad Autónoma de Chiapas, dio a conocer que continúa abierta la convocatoria para cursar la Maestría en Derecho, cuyo propósito es el de formar personal especializado para participar en la investigación y el desarrollo del estado, capaz de generar y aplicar el conocimiento en forma general e innovadora.

Los interesados pueden solicitar mayores informes en las oficinas del Centro, ubicado en 7ª. Avenida Norte esquina con 5ª. Calle Poniente sin número, barrio Cruz Blanca, municipio de Ocozacoatlán, o bien comunicarse al teléfono 968 688 28 77 o bien consultar la página www.cij.unach.mx.

La convocatoria estará abierta hasta el 6 de septiembre, y los interesados deberán cubrir una cuota de 2 mil 600 pesos, además de entregar el comprobante de presentación del examen EXANI III del CENEVAL, carta de exposición de motivos por los que desea ingresar a la Maestría y cumplir con la entrevista con el Comité de Investigación y Posgrado del CIJ UNACH.

El aspirante también presentará un proyecto de tesis, preferentemente en torno a la línea de investigación del CIJ UNACH como la gobernabilidad democrática, reformas institucionales y derechos fundamentales en el ámbito local, así como dos cartas de recomendación de profesores o investigadores con grado de maestro, vinculados al ámbito del estudio de la ciencia jurídica.

El posgrado que impartirá el Centro de Investigaciones Jurídicas, tendrá una duración de dos años y la lista de aspirantes aceptados se publicará el día 13 de septiembre a través de internet y en la misma sede de este Centro universitario, para dar paso al proceso de inscripción del 18 al 25 del mismo mes e iniciar actividades el día 27 de septiembre.